

社会福祉法人 沖縄県社会福祉事業団



いしのみね救護園

〒903-0804 那覇市首里石嶺町4-389

tel 098-886-2136 fax 098-887-1975

いし救命

新年会・生年祝い



令和6年1月1日の能登半島地震によりお亡くなりになられた方へのご冥福をお祈りします。また、被災されて今もなお避難生活を送られている方々へお見舞いを申し上げますと共に一日も早い街の復興をお祈りいたします。

年が明けまして、当園では新年会・生年祝いを1月24日に開催いたしました。自分の干支の年回りにトウシビーのお祝いをする生年祝いは、正式には厄払いの意味合いもあります。利用者の皆さんのが一堂に会し新年を祝い皆さんの健康を祈願し職員によるかぎやで風の舞、獅子舞の披露もあり素晴らしい会となりました。

今年は辰年ですが、辰とは龍のことで十二支の中で唯一の空想上の生き物です。龍は勇ましく力強いイメージがありますが、今年も龍のごとく皆さんの飛躍の年になりますよう願っています。

園長野田里子



友近890(やっくん)さん素敵なコンサートありがとう❤



12月14日シンガーソングライターの友近やっくんさんが施設を訪問されました。

生の歌声と演奏に利用者さん・子供達・職員皆で盛り上がり、楽しいひと時を過ごせました。日本10周目指して頑張ってください。利用者さん・子供達・職員共に応援しています。



恩納村IN福祉展



作品展大成功。

私達の作品です。

12月5日作品を出した方と鑑賞する方で皆の作品を鑑賞しに福祉展に出掛けました。館内には数多くの力作が展示され、出品者の多才なアイデアと作品の完成度の高さにびっくりしました。次回の出品を目指し意欲に燃える皆さんでした。

1月10日安国寺にて初詣



おみくじ、吉でした。
今年の目標は、笑顔
でいる事です。

1月17日首里観音堂にて初詣



私も、おみくじ大吉でした。
今年の目標は、デイがんばる
事です。

安国寺と首里観音堂に初詣に行きました。
天気にも恵まれ、利用者の方も楽しんでもらいお賽
銭した後におみくじを引くと皆さん良いくじを引いて
喜ばれています。

移動の中でも今年のやりたい事や目標を話され楽
しんでいました。



1月17日ムーチー作り

ムーチー作り
準備中。

美味しくな
くれ。

丸めて置いた
らしいの？

みんなが健康な年で
ありますように。

今年のムーチービーサーはどこに行つ
たのか少し暑く、利用者さん皆でムー
チーのカーサを取ったり、蒸すまでの
準備を職員と一緒に楽しく作業して、
出来上がったムーチーを皆で今年の
健康を願いながら美味しく頂きました。

12月～1月誕生会



1月24日(水)に12月と1月生まれの誕生会を開催しました。12月の誕生者は6名、1月の誕生者は3名の計9名がお祝いをしてもらい、園長からプレゼントを受け取り、嬉しそうな笑顔が見られました。美味しいケーキにも大満足な様子でした。



新職員紹介



生活指導員：當山貴也 (とうやまたかや)

出身地：浦添市

好きな食べ物：タコライス

趣味：ハンドボール

休日の過ごし方：1歳5ヶ月の娘と散歩する事

一言：皆さんと一緒に楽しみながら一歩ずつ支援を進めていきたいので今後とも宜しくお願いします。

※前回名前記載なしにて今月号に再度掲載しています。

✿3月行事予定✿

- ・クッキング
- ・2月・3月生まれの誕生日会

一編集後記一

明けましておめでとうございます。暑かったり、寒かったりと天気の変化が目まぐるしい中、利用者さん・職員共に元気で過ごしています。今年は辰年。奮い辰年だそうですよ。皆さん目標達成できますようにちゃーがんじゅうで行きましょう。

いしみね救護園 広報委員 濱川数美